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Протокол № 184 

заседания Судейского комитета 

Общероссийской общественной организации 

Всероссийская федерация танцевального спорта, брейкинга 

и акробатического рок-н-ролла» (СК АРР ФТСАРР) 

 

 

Дата проведения: 29 мая 2025 года 

Место проведения: система удаленной конференцсвязи «Контур.Толк» 

Начало заседания: 20:00, окончание заседания: 22:00 

 

 

Члены СК АРР ФТСАРР, принявшие участие в заседании: 

Деркач Елена Николаевна, Кирина Ирина Александровна, Леонова Анастасия 

Григорьевна, Марков Матвей Эдуардович, Николаев Алексей Владиславович, Пайвина 

Наталья Викторовна, Скопинцев Алексей Владимирович. 

Присутствуют семь членов СК АРР ФТСАРР из семи. Кворум для принятия решений 

имеется. 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение отчетов и выставление оценок главному судье межрегиональных 

соревнований в г. Томске 26.03.2025 г. и в г. Ярославле 03.05.2025 г. 

2. Рассмотрение обращения Свирчевой А. А. о допустимости элементов в дисциплине 

«В класс-микст» юниоры и юниорки. 

3. Рассмотрение обращения Ионова Д. А. от 14.05.2025 г. об изменении оценки за 

работу на чемпионате и первенстве России в г. Москве в ноябре 2024 г. 

4. Утверждение новой редакции методики судейства танца. 

5. Назначение онлайн-разбора Всероссийских соревнований и Кубков ФТСАРР в 

Жаворонках 15-18.05.2025 г. 

6. Рассмотрение обращения Е. В. Вахрушевой о штрафах за потерю ритма, 

выставленных группе «Flash 1» в туре надежды на официальных региональных 

соревнованиях ««Официальный рейтинговый турнир (Отбор на VI летнюю 

Спартакиаду молодежи России) по акробатическому рок-н-роллу», прошедших 

г. Керчи 10.05.2025 г.  

 

1-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: предлагается принять к сведению отчеты главного судьи 

межрегиональных соревнований, прошедших в г. Томске 26.04.2025 г. и г. Ярославле 

03.05.2025 г., и выставить главному судье Сурминову А. И. оценки «отлично» за работу на 

обоих соревнованиях. 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

2-й вопрос повестки дня 

Деркач Е. Н.: на вопрос А. А. Свирчевой о допустимости исполнения элемента в 

дисциплине «В класс-микст» юниоры и юниорки предлагается ответить, что это движение не 

может рассматриваться как танцевальная фигура, так как его исполнение предполагает  отрыв 

партнерши от пола с помощью партнера. То есть, оно является акробатическим элементом в 

соответствии с п. 1.22.1. Правил вида спорта «акробатический рок-н-ролл», утвержденных 

приказом Минспорта России от 09.03.2023 г. № 154 (далее – «Правила»). При этом п. 16.9 

Правил гласит, что в рамках уровня безопасности 3 (УБ3), в которому относится, в том числе, 

https://disk.yandex.ru/i/k-_EQp16KTIbhA
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дисциплина «В класс-микст» юниоры и юниорки, «крепкий хват, хват или скользящий хват 

обязательны от момента отрыва до приземления на пол», а согласно п. 1.32 Правил 

«Недопустим хват кистями рук за шею или за ноги при отсутствии другого хвата». Таким 

образом, элемент на видео не соответствует УБ3 и не может быть исполнен в дисциплине «В 

класс-микст» юниоры и юниорки. 

Что касается элемента на другом видео, он представляет собой «колесо», исполняемое в 

контакте с партнером. При условии хвата не за бедра, а за талию данный элемент будет 

соответствовать УБ3 и относиться к группе 2 «перевороты». 

Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

3-й вопрос повестки дня 

Николаев А. В.: предлагается в связи с изложенными в обращении Д. А. Ионова от 

14.05.2025 г. «вновь открывшимися обстоятельствами» рекомендовать главному судье 

чемпионата и первенства России, прошедших в г. Москве 20–24.11.2024 г., изменить оценку 

за работу Ионову Д. А. на «хорошо» 

Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» – 2 голоса»; 

«ПРОТИВ» – 4 голоса; 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» – 1 голос. 

Решение не принято. 

 

Пайвина Н. В.: предлагается в ответ на обращение Д. А. Ионова от 14.05.2025 г. указать 

на то, что ситуации, описанные в обращении, не являются идентичными по следующим 

причинам: 

1) Как следует из отчета главного судьи И. А. Кириной, ошибка судьи, допущенная на 

Всероссийских соревнованиях в г. Казани 23-25.03.2025 г., носит технический 

характер. Во время соревнований многие судьи жаловались на неотзывчивость 

экранов планшетов, о чем главный судья проинформировала ответственного 

организатора. На чемпионате и первенстве России 2024 года подобных проблем не 

возникало.  

2) Ошибка, допущенная на Всероссийских соревнованиях в г. Казани 23-25.03.2025 г., 

повлияла исключительно на распределение мест на конкретных соревнованиях: 

пострадавшая группа должна была занять пятое место вместо седьмого. При этом, 

согласно действующей ЕВСК, спортивные разряды, присваиваемые за пятое и за 

седьмое место, не отличаются. Следствием ошибки, допущенной Д. А. Ионовым, 

стало то, что пострадавшая группа была лишена возможности выступить в финале 

первенства России и, следовательно, не выполнила требований для присвоения 

соответствующих спортивных разрядов и не вошла в состав кандидатов в сборную 

команду России, что, в свою очередь лишило тренеров возможности получить 

надбавки за результативность. 

3) На Всероссийских соревнованиях в г. Казани 23-25.03.2025 г. отсутствовала 

заинтересованность судьи, за счет которой ошибку можно было бы интерпретировать 

как «неслучайную». Вследствие ошибки, допущенной Д. А. Ионовым, преимущество 

получила группа, представляющая клуб, аффилированный с Д. А. Ионовым. 

Исходя из этого, подходы к выставлению оценок за работу судей, совершивших схожие 

ошибки в разных ситуациях и повлекшие разные последствия, не должны быть идентичными.  

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» – 5 голосов»; 

https://disk.yandex.ru/i/u3SHCQ9KDTwSpQ
https://disk.yandex.ru/i/HIG-4uUOwjq28g
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«ПРОТИВ» – 2 голоса. 

Решение принято. 

 

Пайвина Н. В.: предлагается указать заявителю на то, что действие федерального 

закона «О порядке рассмотрения обращений граждан Российской Федерации» от 05.02.2006 г. 

№ 59-ФЗ не распространяется на обращения в СК АРР ФТСАРР, так как последний не 

является ни государственным органом, ни органом местного самоуправления. В соответствии 

с Положением о судейском комитете акробатического рок-н-ролла ФТСАРР, утвержденном 

решением Президиума ФТСАРР от 23.08.2021 г. № 164 «…решения, принятые на заседании 

Комитета, оформляются в форме протокола…», который публикуется на официальном сайте 

ФТСАРР. СК АРР ФТСАРР не ведет переписку с заявителями. 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

4-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: предлагается утвердить новую редакцию методики судейства танца, 

подготовленную Е. Н. Деркач (приложение № 1 к настоящему протоколу). 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

5-й вопрос повестки дня 

Марков М. Э.: предлагается провести онлайн-разбор Всероссийских соревнований и 

Кубков ФТСАРР, прошедших в с. Жаворонках 15-18.05.2025 г., 10 апреля 2025 г. в 19:00 по 

московскому времени. Ведущий – главный судья указанных соревнований М. Э. Марков, 

продолжительность мероприятия – 2 часа. 

Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

6-й вопрос повестки дня 

Деркач Е. Н.: в ответ на обращение Е. В. Вахрушевой предлагается указать на то, что 

заявитель верно ссылается на текст Правил в части определения потери ритма и ошибки 

синхронности. Выводы Судейской коллегии РесКФАРР верны: выступление группы на видео 

заслуживает как минимум трех больших и не менее шести малых штрафов за потерю ритма. 

Спортсменки группы допускают ошибки синхронности при исполнении практически каждого 

основного хода. Это хорошо видно на стоп-кадрах из видео. Например, на фото ошибка 

синхронности на втором по счету основном ходу в программе.  

 
Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

https://disk.360.yandex.ru/i/u8ctCrxXWmaFCQ
https://disk.yandex.ru/i/OQkoQxzRcaIFyA
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 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

Пайвина Н. В.: предлагается указать заявителю на то, что проведение семинаров 

повышения квалификации для спортивных судей первой, второй и третьей квалификационных 

категорий относится к компетенции региональных спортивных федераций. СК АРР ФТСАРР 

не может определять темы и лекторов региональных семинаров. В соответствии с 

Положением о судейском комитете акробатического рок-н-ролла ФТСАРР, утвержденном 

решением Президиума ФТСАРР от 23.08.2021 г. № 164 «…решения, принятые на заседании 

Комитета, оформляются в форме протокола…», который публикуется на официальном сайте 

ФТСАРР. СК АРР ФТСАРР не ведет переписку с заявителями. 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

Председатель:      Н. В. Пайвина 

 

 

Секретарь:       А. Г. Леонова 


	Председатель:      Н. В. Пайвина

